



Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares

Navidad

Nuestra Parroquia ha vivido intensamente la Navidad de 1994.

En el templo parroquial tuvo lugar las tradicionales muestras de villancicos a cargo de los colegios de nuestro pueblo en dos días sucesivos que nos deleitaron con sus canciones y nos prepararon ya en las vísperas de las fiestas emulándose cada grupo con gran nobleza. Quizá este año resultó algo más deslucido el villancico final al dividirse los grupos y no fue tan apoteósico como en otras ocasiones.

Misas navideñas

La misa de media noche, llamada del gallo, resultó muy brillante por la cuidadosa preparación de la Comisión de Liturgia, por el numeroso público que asistió y por el silencio y el orden que hubo.

Al final en la sacristía se sirvió una copa de sidra y algunos dulces a cuantos respondieron a la invitación que se hizo a todos los fieles. Fue un rato de parabienes y buenos deseos, de charla amistosa y de conocimiento mutuo, que resultó muy enriquecedor.

Las restantes Eucaristías de ese día y del resto de la navidad, primero de año y Reyes, estuvieron muy concurridas y se vieron muchas caras de forasteros del pueblo a los que agrada mucho volver a ver.

Concierto especial

El día 28, festividad de los Santos Inocentes nos sorprendió muy agradablemente un concierto de villancicos y órgano que nos "regaló" los niños y niñas del Colegio Tierno Galván dirigido por uno de sus profesores. La música de nuestro órgano sostuvo con

acierto las voces infantiles que muy bien conjuntadas nos deleitaron con canciones muy populares. ¡Enhorabuena a estos pequeños y que sigan por estos caminos del arte de Orfeo!

San Antón

El viernes día 13 comenzaron los actos en honor de este santo con una Eucaristía aplicada por los hermanos y bienhechores fallecidos de la Cofradía.

A continuación tuvo lugar la proclamación de Mayorala, Ayudadoras y Motrilillas, imponiéndoles las bandas correspondientes a diversos miembros de la Hermandad y uno de los párrocos de nuestra Comunidad.

El pregón este año estuvo a cargo de D. Jerónimo Lozano García-Pozuelo, persona muy conocida en Manzanares por sus diversos estudios sobre la historia de nuestro pueblo. Estuvo sencillo y ocurrente dándonos a conocer diversos aperos ya olvidados de los usos y costumbres de la gente de campo y de los oficios necesarios que hasta hace poco usaban nuestros labradores.

Fue presentado por Concepción Noblejas, profesora y miembro de la Cofradía, ya que el pregonero del año anterior a quien le correspondería hacer este oficio, D. Francisco Calero Recuero, excusó su asistencia por la lejanía donde vive y por razones familiares.

Cerró el acto un concierto a cargo del grupo folk de la Universidad Popular que nos deleitó con diversas interpretaciones de su repertorio que fueron muy del agrado del público.

El sábado día 14 tuvo lugar la gran lumbre, que fue precedida por diversos juegos infantiles en



la Plaza de la Ermita. Fue muy numeroso el número de personas que visitaron al santo y a su hoguera y a la vez aprovecharon para degustar y adquirir los sabrosísimos "cochinillos", además de otras viandas algo más sólidas en los diversos puestos de la Plaza. El tiempo bastante benigno ayudó a que hubiera una gran concurrencia hasta que se extinguieron las últimas llamas.

El domingo, 15, fue la fiesta "oficial" que comenzó con una solemne función religiosa a cargo de D. Miguel Palomar, Capellán del Hospital de la S.S., invitado por la Cofradía a presidir todos los actos religiosos en honor de San Antón. Estuvo brillante como él acostumbra y por la tarde presidió la procesión de la venerada imagen por el itinerario de costumbre. Hizo una tarde espléndida, impropia del mes de enero y esta bondad del tiempo ayudó a que el pueblo de Manzanares se echase a la calle y diera realce con su presencia a este desfile procesional que fue muy lucido.

Por último el día 17, martes,